



Communiqué

Une impérieuse nécessité

Paris, le dimanche 30 juin 2024,

Tout doit être fait pour empêcher que l'extrême droite ne devienne majoritaire dimanche prochain à l'Assemblée nationale. C'est une priorité absolue pour sauvegarder la République et ses principes de liberté, d'égalité et de fraternité.

Ensuite, il sera urgent de travailler à réparer la République car la crise politique actuelle puise ses racines dans les difficultés réelles, voire la détresse, des Françaises et des Français.

Les Francs-Maçons du Grand Orient de France s'engageront dans cette démarche, fidèles à l'Histoire, aux principes et aux valeurs de leur Obédience.

Guillaume TRICHARD
Grand Maître du Grand Orient de France

Contact presse :
fabrice.millon@godf.org
0675214966